

オーケストラ部

# OB・OG 合同練習会



令和8年1月15日(木)

オーケストラ部では創部25周年記念演奏会(令和6年5月開催)でのOB・OG 合同演奏をきっかけに、OB・OG の先輩との定期的な交流を重ねています。この1月からは次の定期演奏会での再演に向けて、『スラヴ行進曲』と『スターウォーズ』の合同練習を始めました。ちょうど1年前に選曲会議を行い、1年越しの企画がようやく動き出しました。合同練習では、OB・OG 会副会長から現役生への『サプライズ！！！じゃんけん大会！』があったり、パートごとに自己紹介や交流をしたりと、世代を越えた南高生同士の絆を深めることができました。

私たちは、第25回定期演奏会を令和8年5月に大垣市スイトピアセンター文化ホールで開催する予定です。ぜひ、ご来場ください！！



↑ヴァイオリンのお手入れの方法を教えて頂きました。



↑パートごとに交流を進めています。



↑サプライズ！じゃんけん大会 先輩に勝てるかな！？



↑OB・OG 会から心のこもったプレゼントを頂きました。

## 【中学生の皆さんへ】

大垣南高校オーケストラ部(通称:南高オケ)は、現在1年次生20名、2年次生17名の計37名で活動をしています。吹奏楽とは異なり、ヴァイオリン、ヴィオラ、チェロという弦楽器があることがオーケストラの特徴です。オーケストラ部は岐阜県内には大垣南高校にしかありません。1年生の5月に入部し、3年生の5月に引退するため、実質2年間しか活動をする時間はありませんが、南高を卒業しても楽器を続けてOB・OG 会のメンバーとして南高オケに関わっている卒業生多くいます。南高オケの長い歴史の中で、みんなが音楽でつながっています。中学生の皆さん！ぜひ、私たちと一緒に南高オケで演奏しませんか？待ってます！